



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 013/2015

México, D.F., a 3 de febrero de 2015

CDHDF OBSERVA IMPLEMENTACIÓN DE CAMPAÑA “*EN FRÍO INVIERNO, CALOR HUMANO*”

Personal de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) acompañó en recorridos nocturnos a funcionarios del Instituto de Asistencia e Integración Social, de la Secretaría de Protección Civil, del Sistema de Transporte Colectivo Metro y de las delegaciones Coyoacán y Cuauhtémoc, con el objeto de observar la implementación de la campaña *“En frío invierno, calor humano”*.

La campaña contempla acciones para la protección de las personas en situación de calle de la Ciudad de México, con motivo de las condiciones climáticas en temporada de invierno.

Los recorridos se realizaron en las demarcaciones Coyoacán y Cuauhtémoc. Dentro de los puntos que se visitaron están: la *Curva de Puerto Rico* (avenida Tasqueña), el Paradero del Metro Tasqueña, los alrededores de la estación del Metro Universidad, la Plaza de la Ciudadela, la Plaza Solidaridad, Garibaldi y el Monumento a la Revolución, entre otras.

Durante el acompañamiento se observó la invitación a personas en situación de calle para acudir a albergues, la distribución de cobijas y alimentos, y se llevaron a cabo dos valoraciones médicas de personas que presentaban molestias físicas sin requerir traslado a unidad médica.

La CDHDF destaca la importancia de que todo traslado a albergues cuente con la anuencia de las personas en situación de calle y de que toda valoración médica y/o traslado a centro de salud requeridos durante el recorrido sea realizada por personal especializado.

Este Organismo autónomo continuará atento a la implementación de esta campaña y a las necesidades de las poblaciones más vulnerables a través de las unidades móviles denominadas *Ombudsmóvil* y del fortalecimiento a las acciones territoriales.